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１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：15　〈食　事〉

　12：28 １．チャイム

　12：30 ２．点　鐘……〈副会長〉

 ３．開会宣言

 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

 ６．副会長挨拶並びに副会長報告

 ７．退会会員挨拶……江口　淳一 会員

 ８．幹事報告

 ９．出席報告

 10．委員会報告

 11．ニコニコボックス報告

 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

 　（３／18）……

 　　創立70周年記念式典・祝賀会・懇親会

 　　10：30～式　典（シャインズ３階）

 　　12：15～祝賀会（シャインズ５階）

 　　17：15～懇親会（ホテルインディゴ犬山有楽苑）

 　（３／25）……

 　　花見例会（親睦活動委員会）

 　　12：30～市原稲荷神社

２．クラブフォーラム………〈国際奉仕委員会〉

　13：00 卓話「国際奉仕活動の在り方について」

 講師　地区国際奉仕委員会

 　　　副委員長　鈴木　拓将 様

 （名古屋宮の杜 RC）

（紹介者　久米　博明 会員）

 13．謝　辞

 14．点　鐘……〈副会長〉

 15．閉会宣言

　13：30 16．散　会

出 席

会員総数　98名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠　席　14名　　出席率 83.72％

前々回（２／26）の修正出席率 100％

副会長あいさつ

毛受　　豊

　本日は３回目の副会長あいさつで

す。

　よろしくお願いします。

【PCB とは】

　ポリ塩化ビフェニルの略称です。

　人工的に作られ、主に油状の化学

物質です。

　PCB とはの特徴は

　１．水に溶けにくい

　２．沸点が高い

　３．熱で分解しにくい

　４．不燃性

　５．電気絶縁性が高い

　等、化学的にも安定な性質を持っていることから、電

気機器の絶縁油、熱交換器の熱媒体、ノンカーボン紙な

ど様々な用途で利用されていました。現在は製造・輸入

ともに禁止。

Ａ）使用機器について

　代表的な電気機器には、変圧器・コンデンサー・安定

器があります。

　古い工場やビル等で使用されており、安定器は古い工

場や学校等の蛍光灯等に使用されていました。一般家庭

の蛍光灯に PCB を使用したものはありません。

Ｂ）PCB の毒性

　脂肪に溶けやすいという性質から、慢性的な摂取によ

り体内に徐々に蓄積し、様々な症状を引き起こしました。

　例えば、昭和43年の食用油に PCB が混入したカネミ
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油事件があります。

Ｃ）PCB 廃棄処理の経緯

　高濃度 PCB 廃棄物処理は既に終了しています。

　低濃度 PCB 処理は令和９年３月に終了予定です。

　低濃度 PCB は昭和49年製以降のトランス、コンデン

サー、感圧複写紙、汚泥等です。

　当社のお客様にもまだまだ低濃度 PCB 機器がありま

す。

　環境大臣が認定する無害化処理認定施設に委託して処

理を行うことになります。

　無害化処理業者への処理委託を行い、処分してくださ

い。

退会会員あいさつ

江口　淳一 会員

クラブフォーラム

卓話
地区国際奉仕委員会 　　　　　　　　　　　

副委員長　鈴木　拓将 様（名古屋宮の杜 RC）

　本日は貴重なお時間を頂きありが

とうございます。地区国際奉仕委員

会では本年度より地区としての国際

奉仕事業を行わず、各クラブに国際

奉仕事業の再開を啓蒙する活動をし

ております。2020年からのコロナ禍

で様々な活動が止まってしまい、ま

だまだ再開できていないクラブが多くなってしまいまし

た。

　先日、地区内各クラブにアンケートを取らせて頂いた

結果、国際奉仕活動はまだ40% のクラブが現状国際奉仕

活動はできていないとの返答でした。原因としては会員

の減少による予算不足や関係が途絶えてしまったなどが

多くありました。

　歴史ある刈谷 RC さんに関しては、連綿と受け継がれ

てきた事業をブラッシュアップされてしっかりと継続さ

れているので正直地区としてお願いすることはありませ

ん。

　そこで今日は２つの事例紹介から更なるブラッシュ

アップの参考になればと思いお話をさせて頂きます。

　１つ目はロータリーの素晴らしい奉仕活動をメンバー

だけで行わず家族や会社のスタッフなども巻き込んで、

また逆の会社で行っている活動にもロータリーメンバー

を巻き込んでお互いに更にブラッシュアップしていきま

せんかというお話です。

　私の会社では2007年からカンボジアに学校を作り支援

活動を行っております。コロナ禍を除き15年近く行って

きた結果、我々がカンボジアの国を変えることはできな

いが、カンボジアの子どもたちと関わることで若いス

タッフや我々が元気をもらい、今の生活の有り難さを学

ぶことができるということでした。

　最近では私の所属する名古屋宮の杜 RC も巻き込んで、

よりブラッシュアップされた活動へとなっております。

　２つ目は岡崎城南 RC さんの活動で、外国人労働者が

多くなっている現在、同じ地域で生活する外国人を同じ

コミュニティーに巻き込んでいく事業です。外国人だけ

のコミュニティーにしてしまうとゴミの分別の仕方やト

イレの仕方など文化の違いから異文化の危険な地域を

作ってしまいます。

　そこで地域の国際交流協会と協力して国際交流フェア

を開催しています。今後更に多くなるであろう外国人労

働者と共生していくために、国内でできる国際奉仕活動

であります。

　またこの活動は岡崎城南 RC だけでなく、今後は岡崎

市内の RC も巻き込んで行っていけるようにブラッシュ

アップしていくそうです。

　このように周りを巻き込むことで、より大きな成果を
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出せる事業へとブラッシュアップしていくことをぜひ参

考にして頂ければ幸いであります。

　今後も今までの素晴らしい活動をよりブラッシュアッ

プして、刈谷 RC さんからより活気ある刈谷の街づくり

を期待しております。


